



José Manuel López cruz

Dr. Sergio Jiménez Ruíz

Controles de lectura

Interculturalidad y salud II

2° A

Comitán de Domínguez Chiapas a 30 de junio de 2022.

Reflexología

José Manuel
Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

La reflexoterapia podal (RTP) es una técnica de terapia cuya finalidad es tratar aquellos puntos dolorosos detectados previamente. Una segunda finalidad es relajar estos puntos con una enfermedad o dolencia.

El médico puede aplicar esta técnica de masaje mientras realiza la historia clínica del paciente, haciendo una exploración del pie que le orientará en el diagnóstico del paciente. No se trata de dejar de lado las exploraciones habituales, sino de poder manejar otra herramienta orientadora.

La reflexología es una terapia con origen en China alrededor del año 4000 a.C. El primer registro histórico data del año 2330 a.C. en Egipto.

Se pueden encontrar impresiones de los pies de Buda mostrando puntos de reflexología de los años 500 a 400 a.C. en los templos cercanos a Xuzhou (China) y en el monasterio de Tiantan, cerca de Pekín. El Dr. W. Fitzgerald la introdujo en el mundo occidental a principios del Siglo XX, al observar que la aplicación de presión en determinadas áreas del pie y manos daba lugar a efectos anestésicos en otras áreas del cuerpo.

Los impulsos nerviosos pueden bloquearse cuando una enfermedad lleva a un desequilibrio de la función. Se considera que la aplicación de una presión sobre distintos puntos de los pies mejora el flujo sanguíneo y los impulsos nerviosos y

Vudu

José Manuel

Cuando escuchamos el vudu nuestro mente se imagina la más terrible de todas las magias de la tierra, empezamos a pensar en dos cosas: muñeco vudu y zombies.

El vudu, es una religión mal conocida, desprestigiada, tergiversada por la revista, los libros, las películas que se dicen Serias y Objetivas. De manera Sistemática y Con gran Sensacionalismo, los medios extranjeros Han contribuido a presentarla Constantemente como una horrible acumulación de burdas Supersticiones, Orgasmos Sexuales, magia negra, brujería y maleficios.

El vudu haitiano no es solo una religión re-creada por los esclavos africanos en la Colonia francesa llamada la española que comprendía haiti y la república dominicana, es por el contrario, una religión humanista, un conjunto de tradiciones culturales que constituyen el cimiento que une al pueblo haitiano en los momentos de crisis y lo salva de la desesperanza. El vudu es relacionado a uno de los países más pobres y marginados de América: Haití, famoso y ahora conocido por el devastador Sismo del 2010.

Haití lo tenemos olvidados. A haití no queremos voltear a verlo. Este país empobrecido, guerra ha conegido la tranquilidad desde el momento de su independencia en 1804. Gran parte de sus habitantes apenas

Referencias

pablo saz, m. o. (septiembre de 2005). *reflexología podal*. Obtenido de elsevier:
<https://www.elsevier.es/es-revista-farmacia-profesional-3-articulo-reflexologia-podal-13078717>

link: [Reflexología podal | Farmacia Profesional \(elsevier.es\)](#)

carrasco, i. r. (26 de mayo de 2015). *Vudú: una visión integral de la espiritualidad haitiana*.
Obtenido de scielo : http://www.scielo.org.co/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1794-88862015000200005

Link: [Vudú: una visión integral de la espiritualidad haitiana \(scielo.org.co\)](#)